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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.09.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie man einem Leserbrief in den lokalen Medien entnehmen konnte, ist der Zustand der inneren 

Begrünung des Kreisverkehrs, der von der Autobahn kommend Richtung Stotternheim liegt, in 

einem unansehnlichen Zustand. Dies ist auch vor Ort augenscheinlich. Vor diesem Hintergrund 

bitte ich Sie, um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wer ist für die Begrünung der Kreisverkehre im Stadtgebiet Erfurt zuständig und welche 

Zuständigkeit ergibt sich für Bereiche der Stadtverwaltung Erfurt daraus?  

 

2. Wie wird die Qualität der Begrünung der Kreisverkehre im Stadtgebiet Erfurt durch die 

Stadtverwaltung eingeschätzt? 

 

3. Welche Maßnahmen zur Gestaltung der Grünflächen innerhalb der Kreisverkehre plant die 

Stadtverwaltung und welche finanziellen Mittel sind dafür vorgesehen? (Bitte insbesondere auf 

den Kreisverkehr Richtung Stotternheim eingehen).   

 

 

 

11.08.2017, gez. i. A. Vetter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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